



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Radio
Fórmula.mx

22/03/2024

LEGISLATIVO

Juan Becerra Castro en Radio Fórmula entrevista a Alejandro Moreno Cárdenas, diputado federal del PRI

“Lo que sucede en el estado de Campeche, como han consignado los medios de comunicación y comentado los propios policías, es no solo la incompetencia, es la falta de una programación inteligente estratégica para un traslado de reos de alta peligrosidad. ¿Cómo envían a oficiales de policía sin equipamiento y sin la estrategia para llevar a cabo este operativo? Se puso en riesgo a las mujeres policías que estuvieron allí, lo que derivó en que sus compañeros tuvieran que llegar a rescatarlas al penal de San Francisco de Kobén. Esto generó inconformidad por la falta de apoyo, equipo, capacitación y de estar atentos por parte de la autoridad estatal. Hubo una marcha pacífica, dejando en claro que la molestia es amplia, ante la mala planeación de la seguridad en la entidad. Han subido los delitos y lo que se tiene que hacer es dar resultados”.

https://drive.google.com/file/d/1k_Y8pNStF_z9EXfZg87g7xr72e_SwHkD/view